

AVANTAGES

de la Ste. Enfance pour les enfants catholiques.

*Elle leur fait apprécier, le bienfait de la foi.
Elle les remplit de reconnaissance envers Dieu.
Elle les initie peu à peu aux charmes de la charité.
Elle est une récompense pour leurs efforts.
Elle tourne leur ardeur vers le bien, etc., etc.*

Quels beaux *sentimens*, quelles magnifiques *dispositions* ne met-elle pas dans l'âme de ces petits Sauveurs !. . . .

Que de grâces n'attire-t-elle pas sur les *Paroisses*, sur les *Communautés*, sur les *Familles*, sur les personnes qui en font partie ? . . . Sur les *mères* en particulier, qui ont des enfans à élever ? — Sur les *enfants* qui ont à se préparer à leur première communion ? . .

Œuvre singulière, qui semble n'avoir en vue que des enfans malheureux et qui comble encore de richesses ceux qui plus heureux viennent s'enrôler sous ses aimables bannières !

BEAUX TÉMOIGNAGES A CE SUJET :

“ Depuis 40 ans que je suis chargé du soin de la jeunesse, dit un père jésuite, jamais je n'ai trouvé d'œuvre qui réunît à un plus haut degré tout ce qu'il faut pour faire du bien aux enfans. Les bonnes familles canadiennes l'ont compris comme moi, aussi il n'y a pas une mère qui ne s'empresse d'enrôler ses enfans sous son salutaire étendard.

“ Jamais nos enfans ne nous avaient donné autant de consolation, écrit une bonne Supérieure de Communauté, que depuis qu'elles sont de la Ste. Enfance. On a eu bien raison de le dire : la Ste. Enfance fait autant de bien aux enfans catholiques qu'aux enfans infidèles.

“ Nous avons remarqué un grand changement dans les chers enfans confiés à notre soin, dit à son tour un digne ecclésiastique ; beaucoup plus de facilité à les préparer à leur première communion ; une docilité tellement conso- lante qu'elle ne laisse guère à désirer. Voilà quelques uns des fruits de la Ste. Enfance.

Que d'autres témoignages on pourrait citer ! Il n'y a qu'à voir pour proclamer l'heureuse influence de la Ste. Enfance sur le cœur de la jeunesse.